

Promueven buenas prácticas de género y equidad en CFT

Con el propósito de incorporar de forma transversal la perspectiva de género y la equidad en los procesos formativos, promoviendo una educación más inclusiva y conectada con la realidad social, el CFT Estatal de Arica y Parinacota realizó la charla “Transversalización de género en la educación técnico-profesional y su impacto en la vinculación con el medio”, dictada por la abogada Lidia Casas Becerra, directora de la Dirección de Derechos Humanos de la Universidad Diego Portales.

Esta actividad permitió al público asistente conocer la Ley 21.369, que busca erradicar toda forma de violencia de género en la educación superior, y a su vez, comprender el rol crucial que deben asumir las y los futuros técnicos de nivel superior como agentes de cambio en sus



CFT ESTATAL

ABOGADA DE LA UDP.

carreras y vidas personales.

El rector del CFT Estatal de Arica y Parinacota, Carlos Araos Uribe, valoró la relevancia de la presentación, señalando que: “no se trató sólo de un discurso normativo, sino de una invitación a construir una cultura basada en el respeto, la empatía y la diversidad”. ☺